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La nefasta evolucion del ABUSO SEXUAL INFANTIL en 
Argentina. 

  
  

Durante el año 2007 se registraron cuatro denuncias por dia. 
Durante el año 2006 se registraron dos denuncias por dia. 
Quizas los indice de la denuncia solo demuestre que la gente cree mas 
en la Justicia, de todos modos con estos indices es momento de 
actuar. 
Todo niño/a abusado no atendido es un posible abusador el dia de 
mañana. 
Si se busca la re vinculacion de niños/as abusados con sus abusadores 
no pretendamos luego que esos adultos sean sanos. 
Es el momento de poner un punto final a la paidofilia mal entendida y 
al abuso sexual infantil. 
Desde los medios de comunicacion masivos hay in mensaje de 
promocion del abuso infantil , mostrando modelos mayores de edad 
desnudas desde que eran bebes y haciendo un seguimiento de la parte 
trasera de la modelo , por ejemplo PAPARAZZI... 
O sino cuando salio la noticia de Sofia Gala como mama primeriza a los 
21 años lo primero que hicieron los canales fue mostrar las fotos 
desnuda de Sofia Gala a los 13 años con su mama. 
De estas cosas deberia exigirse la condena. 
El no fomentar la libido sexual, el deseo  y la intencionalidad con los 
niños/as. 
Los niños y niñas deben vivir su infancia sin ser vistos como objetos de 
deseo por los adultos degenerados y no se puede ni debe permitir que 
estas cosas se propaguen desde los medios de prensa y difusion de 
ningun pais. 
En el caso de Tinelli con Nazarena Velez hubo una productora 
despedida porque denuncio que habia muchisimos niños/as cuando 
Nazarena Velez realizo un baile de caño con strip completamente 
desnuda y con dos taxi boys por Canal 13. 
Si no protegemos a los niños/as ,  estamos buscando la violencia y la 



marginalidad. 
Las sociedades avanzadas , en los paises avanzados proyectan para 
dentro de 60 años. 
Esto puede explotar mucho mas rapido, un niño abusado en la primer 
infancia es abusador en la segunda infancia si no consigue el 
tratamiento adecuado. 
Es decir, en solo 7 años se logra tener un violador en la calle. 
Aca hay que empezar a hacer prevencion de base YA. 
Las Convenciones de la Niñez firmadas por la Republica Argentina  
( las mas nuevas LA HAYA, MONTEVIDEO, NEW YORK Y BEIGING) 
protegen a los niños/as y dan a EL ESTADO el rol de garante 
obligatorio de los derechos de los niños/as. Considerados en las 
Convenciones como CUESTIONES DE ESTADO. 
Si se multiplican los casos de Abuso Sexual Infantil , en esta rueda , 
hay muchos responsables: los medios, la familia, la justicia, el estado, 
los servicios de salud, la policia, etc. 
Pero tambien somos muchos los que podemos hacer algo para que 
esta epidemia se termine de una buena vez. 
Y es no darle rating a un programa pedofilo o que fomenta esto. 
No comprar ni ver programas de personas relacionadas con esto. 
Exigirle a la Justicia el completo cumplimiento de las Convenciones 
Internacionales, de Jerarquia Constitucional , de acuerdo con la 
Constitucion Argentina de 1994. Que no necesitan ser ratificadas por 
ningun Congreso Nacional ni reglamentadas. Que ya existe el marco 
legal para la completa proteccion de los Niños /as y que deberia si 
hacerse el CODIGO DE LA NIÑEZ que Argentina se comprometio como 
PAIS  en hacer en el año 1989, ante Naciones Unidas. Les debemos 
hace casi 19 años el CODIGO DE LA NIÑEZ , a los ciudadanos de la 
Republica Argentina. 
Tenemos que hacer una autoevaluacion y un llamado de conciencia a 
nosotros mismos y examinar en que momento estamos favoreciendo la 
pedofilia y saber que los costos de esto para un pais son altisimos. 
Un pais que no previene es un pais que luego tiene que pagar en 
reparar mucho mas que lo que debio gastar en prevenir. 
Y por otro lado formar a los Jueces en todo lo relacionado con el 
Abuso Sexual Infantil , porque no nos sirven jueces con 10 horas de 
especializacion, no nos sirven como SOCIEDAD. 
Necesitamos funcionarios capacitados y a la altura de los casos que les 
tocan. 
Sin impunidad no hay violencia. 
Los niños siempre primero. 
Los niños son flechas dirigidas a un futuro que no veremos. 
  

Lic. Maria Raquel Holway Ramos Mejia 

Rachel Holway 
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ALERTA VIDA ONG 

www.alertavidaong.es.tl 
www.alertavidaong.tk 

http://infanciaprimero.blogspot.com 
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